
PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL  SMDS 

CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO  COMUI 
 

1 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 1 

ATA Nº. 04/2025 2 

(Plenária Virtual) 3 

Aos dezoito dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte cinco, às quatorze horas, 4 

reuniram-se para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do Município 5 

de Porto Alegre, virtualmente, através da Plataforma Google Meet, sob a Presidência de 6 

ELISIANE ALBUQUERQUE e FÁTIMA GICELE ANFLOR ALVES, com a 7 

presença dos: 8 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: 9 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique; Fátima Gicele Anflor Alves, Instituto 10 

Pró-Saúde  IPS; Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul; Eunice da 11 

Cunha Luz, Sindicato Nacional dos Aposentados, Pensionistas e Idoso da Força 12 

Sindical  SINDINAPI; Lúcia Helena Bastos Maschke, Associação dos Ferroviários 13 

Sul Rio-grandense  AFSR; e Leci Matos, Associação Comunitária do Campo da 14 

Tuca  ACCAT.  15 

CONSELHEIROS DO GOVERNO: 16 

Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda  SMF; Carine 17 

Moraes, Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social  SMDS; Mariana Nunes, 18 

Coordenadoria do Idoso; e Carlos Fernando Simões Filho, Secretaria Municipal de 19 

Governança Local  SMGOV 20 

FALTAS JUSTIFICADAS: 21 

Anelise Crippa Silva, União Brasileira de Educação e Assistência  UBEA; Leise 22 

Fonseca, Banco de Alimentos do RS; e Clésia Ziemann, Secretaria Municipal da 23 

Saúde  SMS.  24 

DEMAIS PRESENTES: 25 

Íris Cândido, Administrativo CMDCA/SMDS; e Patrícia Costa, Taquígrafa  TG 26 

Taquigrafia.  27 

Após a conferência de quórum foram iniciados os trabalhos da Ordem do Dia. 28 

- ABERTURA: 29 

- APROVAÇÃO DE ATA E PAUTA; 30 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Bom, então, vamos iniciar a nossa 31 

reunião do dia 18 de fevereiro de 2025. Reunião do Conselho Pleno do Conselho 32 

Municipal da Pessoa Idosa de Porto Alegre. Atas hoje não temos para aprovação. As 33 
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câmaras estão mantendo aqui, mas nenhuma tem trabalho para nos trazer hoje, 34 

conforme a reunião de diretoria hoje pela manhã. Nossa pauta principal hoje, nós vamos 35 

falar da conferência. Alguma inclusão? Então, vamos lá. Na última, foram aprovadas 36 

três atas, mas ainda tinha algumas para a gente ler.  37 

- CONFERÊNCIA MUNICIPAL DA PESSOA IDOSA: 38 

Então, gente, como vocês já sabem, uma das obrigações do Conselho Municipal da 39 

Pessoa Idosa é chamar a conferência. Então, este ano, nós vamos ter a conferência. Não 40 

temos o local, ainda estamos na busca de um local. Primeiro, hoje eu já queria fazer o 41 

regimento, uma resolução chamando a conferência, mas sem o local, infelizmente, a 42 

gente não vai poder fazer a resolução. Então, como vocês sabem, já foi solicitado para o 43 

Presidente da Câmara de Vereadores, o espaço da Câmara de Vereadores, que é chamada 44 

a Casa do Povo, mas foi negado, não é? Não tem. Ela ofereceu outro espaço que é 45 

pequeno, daí não tem como a gente fazer lá. Então, a segunda opção foi o Araújo Viana. 46 

Já foi feito o ofício, então, do Araújo Viana, aos cuidados da secretária. Ela semana 47 

passada estava em viagem com o prefeito e não nos deu retorno ainda, mas já está com 48 

eles, está já sendo avaliado por eles. Porém, contudo, nós fizemos uma reunião na 49 

semana passada com o grupo que organizou as pré-conferências. E, conversando com 50 

eles, acharam que o Araújo Viana não seria um bom local, porque é um local amplo, que 51 

cabem muitas pessoas, mas não tem sala. Então, o pessoal achou que o local não iria ter 52 

a sala para trabalhar os eixos dos grupos. E também a questão da acessibilidade. Eu não 53 

conheço o Araújo Viana, eu nunca fui lá, eu não sei, eu preciso que vocês me orientem, 54 

me falem. É, realmente não tem. Se vai ter um local para gente servir o coffee break. As 55 

cadeiras parecem que são fixas, que daí não tem como montar os grupos. Fátima Gicele 56 

Anflor Alves, Instituto Pró-Saúde  IPS: A acessibilidade, eu acho que até tem, 57 

porque eles fazem muitos shows. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Para 58 

chegar até o local, tem que caminhar bastante? Não? Ah, então tá. É algo que está me 59 

angustiando, porque a gente já vai chegar em março e a gente não conseguiu o local 60 

ainda. Partindo do que a gente conversou na reunião do grupo, a gente enviou também 61 

para a PUC. A conferência do Estado vai ser na PUC e a conferência anterior do 62 

Município de Porto Alegre foi na PUC. A Anelise está de férias, mas ela passou os 63 

contatos e a gente encaminhou já um ofício para eles. Então, estamos aguardando mais 64 

um local também que eu enviei, que é no Dante Barone, mas a Mari me disse que lá eles 65 

estão de reforma, também não veio nenhum retorno de lá. Então, o local ainda não tem, 66 



PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL  SMDS 

CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO  COMUI 
 

3 
 

por esse motivo, não vai ter a resolução chamando a conferência. Não sei se todos viram 67 

ali o material que veio do Conselho do Estado, o regimento, vocês viram todos? Então, 68 

este novo grupo que nós vamos criar hoje, este grupo vai trabalhar em cima do 69 

regimento interno da conferência, das resoluções, da organização da conferência. O 70 

grupo está grande, mas tem muito trabalho para ser feito. Então, eu vou trazer para 71 

vocês os nomes, porque hoje nós precisamos tirar no conselho esse grupo de trabalho 72 

que vai ficar responsável pela organização da Conferência Municipal, OK? Então, a 73 

Carine, conselheira ali, está presente. A Carine vai fazer parte. A Sônia, Soninha, por 74 

livre e esp  vontade entrou. A Neli também, por livre e esp  vontade. A 75 

Keyla, a Keyla não é conselheira, fez parte do grupo de trabalho das pré-conferências e 76 

pediram para incluir ela. Ela é do Banco de Alimentos, então, ela vai se manter. A 77 

Eleonora, que está fazendo um excelente trabalho junto ao grupo. A Graça, que não está 78 

presente aqui hoje, mas é conselheira. A Larissa. que é da Secretaria do Conselho. A 79 

Eunice, não sei se a Eunice está aí. Elisiane. O Silvio, que é da coordenadoria. A Rose, 80 

da SPAAN. A Fátima. A gente vai pedir aqui para Leci, se ela empresta a Lise para nós. 81 

Lise é maravilhosa, né, Leci? Para ela participar dessa organização junto conosco. Leci 82 

Matos, Associação Comunitária do Campo da Tuca  ACCAT: Exatamente. Eu ia 83 

me colocar à disposição, mas ia dizer que eu tinha que levar a Lise, né? Então, tu aceita 84 

a Lise, tudo bem. A gente fica na comissão. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre 85 

Cacique: Então, a Lise já está aceita. A Kátia. Tem algum conselheiro aqui presente que 86 

quer fazer parte? Mariana Nunes, Coordenadoria do Idoso: Assim, esta semana estou 87 

tentando me engajar mais nessa questão, estou tentando alguns parceiros para tentar 88 

conseguir um patrocínio de coffee, tá? A gente está tentando fazer alguns ofícios aí para 89 

estar enviando, eu e a Carine. E a gente está tentando patrocínios para o coffee, que já 90 

diminuiria bastante. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Perfeito. Mariana 91 

Nunes, Coordenadoria do Idoso: E a gente tem essa, já tem essa prática em relação a 92 

essa organização do evento. Então, acho que a gente pode ficar também nesse bastidor, 93 

assim. E com o Sílvio, fiquei tranquila que o Silvio entrou, que não faz parte do 94 

COMUI, mas ele tem uma boa experiência. Então, acredito que o Silvio vai fazer essa 95 

representação da coordenadoria, mas eu estou à disposição. Sempre no whats, pode me 96 

chamar e eu vou tentar, vou pleitear essa questão da alimentação. E também estou 97 

tentando os locais. Eu fiz o meio de campo aí com a Secretária da Cultura, para ver se a 98 

gente conseguia, a Secretária Liliana, mas como vocês decidiram que talvez não é um 99 
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espaço apropriado, a gente vai atrás de outro espaço aí, tá? Elisiane Albuquerque, 100 

Asilo Padre Cacique: Tá. E agora vocês querem falar sobre a resolução ou sobre a 101 

conferência? Então, quem levantou o braço primeiro foi a Fátima. Fátima Gicele 102 

Anflor Alves, Instituto Pró-Saúde  IPS: Não, eu ia falar da conferência mesmo. 103 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá, é que primeiro a gente só precisa 104 

montar a resolução, né? Fátima Gicele Anflor Alves, Instituto Pró-Saúde  IPS: A 105 

resolução, tá. Então, pode seguir o baile. É que tu tinha falado uma coisa e eu ia dar um 106 

complemento, mas depois a gente fala. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: 107 

Não tem problema. Eu coloquei em aberto para saber se algum outro conselheiro quer 108 

participar da conferência. Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da 109 

Fazenda  SMF: Então, da minha parte é como eu comentava hoje de manhã, eu não 110 

consigo participar diretamente. Eu fico como um apoio, quando precisar fazer alguma 111 

compra, alguma contratação, eu vou encaminhando a questão ali de alguma 112 

documentação ou dar a diretriz por onde vai, é nesse sentido. Só para esclarecer. 113 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá. Vinícius Kaster, Secretaria 114 

Municipal de Esporte, Lazer e Juventude  Smelj: Oi. Eu quero participar da 115 

comissão. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá, eu vou te incluir aqui, 116 

Vinícius. Obrigada. Então, vamos tirar a resolução? Eu preciso colocar em votação os 117 

nomes da Comissão Organizadora da Conferência Municipal da Pessoa Idosa do 118 

município de Porto Alegre, composta por Carine, Sônia, Neli, Keyla, Eleonora, Maria 119 

da Graça, Larissa, Eunice, Elisiane, Sílvio, Rose, Fátima, Leci e o Vinícius. Quem é 120 

favorável, por favor, se manifestar com a mãozinha. Carlos Fernando Simões Filho, 121 

Secretaria Municipal de Governança Local  SMGOV: Faltou eu. Elisiane 122 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Ah, tu vai participar. Tá. E o Carlos. O Carlos vai 123 

ter que trabalhar muito na Câmara de Comunicação. A gente conversou hoje pela manhã 124 

dos contatos que ele vai ter que fazer. Carlos Fernando Simões Filho, Secretaria 125 

Municipal de Governança Local  SMGOV: Já comecei. Elisiane Albuquerque, 126 

Asilo Padre Cacique: Tá. Então, APROVADA A COMISSÃO, o grupo organizador 127 

da Conferência Municipal da Pessoa Idosa, que temos que realizar até junho, até o final 128 

de junho deste ano. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Eu queria 129 

dizer para a Mari, que estava falando que estava buscando patrocínios para o coffee. E 130 

como a gente tinha conversado hoje pela manhã, o coffee me parece uma coisa mais 131 

tranquila, porque tem registro de preço ali. Será que a Mari não conseguiria o 132 
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transporte, de repente, buscar alternativas para deslocamento dos grupos das regiões 133 

para o local onde for realizada a conferência? Será que para nós não seria muito mais 134 

importante? Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Perfeito, Neli. Hoje nós 135 

estávamos conversando em reunião de diretoria, e aí nós falamos do transporte, para 136 

alugar ônibus, para trazer as pessoas idosas até o local da conferência. E parece que não 137 

tem no registro de preço. Tem? A Mari já fez sinal de positivo ali, Neli, então, tem. Neli 138 

Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Não, é porque a Sônia hoje de manhã 139 

tinha dito que não tinha encontrado. Então, por isso que eu disse. Sônia Rejane dos 140 

Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda  SMF: Eu não encontrei. Elisiane 141 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: A gente tem prazo para liberação do recurso, 142 

gente. Então, nós conversamos no grupo para fazer um projeto da conferência, que, na 143 

verdade, não é um projeto, seria uma justificativa dos recursos a ser utilizado na 144 

conferência. Então, pensamos no transporte, na locação de 17 ônibus, das 17 regiões 145 

que tem em Porto Alegre. Quanto maior o número de pessoas a gente alcançar, melhor. 146 

Pensamos nas impressões do estatuto, da cartilha. Ainda estamos montando. Esse grupo 147 

está bem focado. Em banner do fundo do palco, várias coisas surgiram ali que a Carine, 148 

a Larissa e acho que o Sílvio já estão montando, tá, gente? Já estão montando esta 149 

justificativa, porque a gente tem prazo, né? Carine Moraes, Secretaria Municipal de 150 

Desenvolvimento Social  SMDS: A gente já está com o projeto pronto, a gente só não 151 

apresentou aqui em plenária, porque a gente precisa ver a questão dos orçamentos. O 152 

coffee deu um valor absurdo. Então, por isso que a gente chamou a Lise, aquela reunião 153 

da comissão, agora a comissão formada para sexta-feira de manhã aqui na SMIDH, para 154 

a gente fechar de fato o que a gente vai querer, algumas coisas a gente vai ter que rever, 155 

né? O coffee principalmente. Por isso que a Mari estava tentando. A gente vai ter que 156 

ver daqui a pouco algumas articulações internas na prefeitura, para estar tentando daqui 157 

a pouco, se tem van na ata de registro de preço, mas se a gente conseguir de outra 158 

forma, gratuita, melhor, porque senão vai ser um valor bem alto. E aí a gente precisa das 159 

aprovações internas para estar usando o fundo também. E aí a gente precisa enviar isso 160 

quanto antes. E dar início nesses trâmites burocráticos, porque a Larissa informou que 161 

demora para andar um pouquinho. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Sim, 162 

sim, obrigada, Carine. Estava conversando com a Eleonora. Nós temos um total de 163 

pessoas que participaram de 821, mas esse número pode aumentar porque teve 164 

instituições que fizeram as pré-conferências e não encaminharam as propostas ainda. 165 
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Então, pode aumentar o número de participantes nas pré-conferências. Foram tiradas 166 

148 propostas. Elas foram compiladas e ficou em 147 propostas. Foi muito. E aí a 167 

Eleonora fez esse trabalho, ela compilou todas. As propostas vieram bem chulas, de 168 

qualquer forma, e ela adaptou, ela fez como propostas. A próxima plenária, nós vamos 169 

convidar ela porque daí ela já vai ter as propostas e ela vai vir apresentar para o 170 

conselho, ela e junto ao grupo da pré-conferência. Então, ela trouxe algumas 171 

necessidades ali dos idosos, trouxe meio por cima porque ela quer apresentar na 172 

plenária. Hoje está tendo uma reunião das coordenadoras das pré-conferência e o outro 173 

grupo. Então, é este recado que eu trago para vocês e eu acredito que a nossa 174 

conferência vai ser um sucesso. Tem ideias, a gente está aberto a ideias. A gente pode 175 

sentar, vamos conversar, levar para comissão, nós somos superiores, este Conselho é 176 

pleno, ele é superior a tudo. Qualquer ideia pode ser discutido aqui, podemos discutir, 177 

entende? Mas temos que nos envolver no todo, o grupo todo para ter um sucesso na 178 

nossa conferência. Acho que a Mari está pedindo a palavra. Mariana Nunes, 179 

Coordenadoria do Idoso: Pessoal, assim, tenho pensado muito que esse momento da, 180 

da conferência é uma oportunidade que a gente tem para alavancar a nossa pauta, né? 181 

Primeiramente a gente tem como objetivo entender quais são os desafios dessa pauta, 182 

quais são os desafios das pessoas idosas. E eu tenho pensado muito que esses idosos que 183 

geralmente aparecem nas ações, que aparecem nesses movimentos que a gente tem 184 

ofertado a eles, geralmente são idosos que são mais ativos, são os idosos que já estão 185 

inseridos dentro de algum vínculo de convivência, dentro de algum serviço do próprio 186 

CRAS, ou até mesmo, participa já de algum movimento. E aí eu pergunto para vocês, eu 187 

trago essa provocação para a gente pensar juntos: o que nós estamos fazendo para 188 

provocar esses idosos que não têm o conhecimento muitas vezes que existe uma 189 

conferência para ele, né? Para a pessoa idosa. Então assim, tenho pensado muito nessa 190 

questão da comunicação, até mesmo com a prefeitura, a gente tem agora uma nova 191 

comunicação aqui, a gente está agendando uma reunião com ela até levar esse tema para 192 

Mel que é a nova, a nova comunicação aqui da nossa secretaria, e aí a gente vai 193 

conversar com ela para ver qual vai ser as formas que a Prefeitura vai fazer essa 194 

divulgação. E eu pergunto para vocês, assim, nós deveríamos nos unirmos com as, as 195 

secretarias e ver o que cada secretaria vai fazer para divulgar essa conferência. Então 196 

esse também foi um dos motivos de eu ter falado o, o outro local, que seriam 3.600 197 

pessoas sentadas no Araújo Viana. E aí a gente já almeja algo maior, né? Aí eu penso na 198 



PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTO ALEGRE 
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL  SMDS 

CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO  COMUI 
 

7 
 

PUC. A PUC, o problema, a PUC não é para todos, a PUC vai ser para quem vai ir com 199 

esse ônibus que a gente vai conseguir a locação, porque o idoso que vai com seu próprio 200 

carro, a não ser que tenha esse... Eu, por exemplo, não tive, a última vez que eu fui, eu 201 

tive que deixar o carro na rua, porque R$ 50 de estacionamento é complicado, né? Então 202 

assim, eu penso que não é muito viável. Eu trago esse questionamento para vocês 203 

porque eu acho que a gente tem que pensar em tudo. E eu acho que a PUC não é um 204 

local bacana, a não ser que nesse dia a PUC faça, eu acho muito difícil, mas que a PUC 205 

consiga dar esse, esse apoio, com convênio do estacionamento, mas eu acho que um 206 

local mais amplo seria bacana, assim. E que a gente pense juntos em como vai ser a 207 

vinculação dessa informação da pré-conferência, da conferência, né? Que a gente 208 

consiga levar para a Saúde, nos postos de saúde, que a gente consiga levar para os 209 

CRAS, que a gente tenha um material único que faça a divulgação nos grupos, nas rodas 210 

de conversas. E também que cada um possa levar para casa que seja um, um, um grande 211 

material, porque não adianta só a gente ter sempre os mesmos idosos no mesmo local 212 

que muitas vezes eles já até dominam o assunto que a gente está falando. A gente tem 213 

que pensar no idoso de Porto Alegre como um todo, é para todos, para toda a 214 

comunidade, para toda a pessoa idosa. Eu penso nessa forma. A gente tem pensado aqui 215 

na coordenadoria muito nessa lógica, de tentar atingir toda e qualquer pessoa idosa de 216 

Porto Alegre, não só as pessoas que já estão ativas. Elas são muito importantes e elas já 217 

estão entendendo o que elas precisam e a gente fica muito feliz que elas assumam esse 218 

lugar delas, né? Mas a gente precisa também pensar naquele idoso que a gente não 219 

consegue atingir ainda, tá? Eu acho que é esse o meu recado hoje. Elisiane 220 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Perfeito, Mari. Esta é minha preocupação 221 

também. Eu acredito que tu foi comigo lá na Restinga e a gente viu a necessidade do 222 

povo de lá e do Extremo Sul também, que foi no Lami, que a gente viu a necessidade 223 

que eles nem grupo tem. Então, eu acredito que nós vamos ter que pegar pesado na 224 

comunicação, mas para isso a gente precisa estar tudo pronto. Os postos de saúde é um 225 

local que os idosos vão muito, os CRAS. Vamos fazer um release para encaminhar para 226 

a imprensa. Eu tenho vários contatos pelo Padre Cacique como imprensa, que eu posso 227 

usar eles, junto a Prefeitura, tá? Então, a gente tem que pensar muito nessa divulgação, 228 

muito, muito. Tem que ser bem divulgado para a gente saber a necessidade, qual é a 229 

realidade da população idosa daqui do Município de Porto Alegre. Eu faço as minhas 230 

palavras também tua, como eu acho de todos os conselheiros aqui. Eu sei que a Fátima, 231 
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essa é uma preocupação dela também, que é um maior alcance de todos, não somente os 232 

idosos que já estão ligado a algum projeto diretamente, mas na totalidade, né? Então, 233 

vamos nos esforçar sim, vamos fazer o que a gente pode, mas primeiro, a gente precisa 234 

do local, entende? É, o local da PUC, a gente sabe que a PUC que tem estacionamento, 235 

mas é um local que a gente consegue fazer as reuniões dos grupos. Carlos Fernando 236 

Simões Filho, Secretaria Municipal de Governança Local  SMGOV: Eu acho que a 237 

gente monta um grupo de WhatsApp de quem vai participar como organização da 238 

conferência, a gente vê nesse grupo ali possíveis locais para fazer o evento do dia 28 de 239 

maio. Eu acho que nesse grupo aí a gente debate também se é realmente um local no dia 240 

28 ou se são dois locais. Porque eu começo a pensar que às vezes a gente se puxa para 241 

gerar obstáculos para as pessoas, né? Ah, o local é aquele e a gente quer 1.000, 2.000 242 

pessoas, vira alvoroço, vira vuco-vuco, vira abafamento. Os banheiros não vão dar 243 

conta, não vai ter restaurante para todo mundo pertinho. Não sei, a pessoa idosa talvez 244 

assim ela prefira. Quem é da norte, fica na norte. Quem é da sul, fica na sul, sei lá. A 245 

gente também pensar alternativas. Estou só pensando aqui em conjunto, não estou 246 

definindo coisa nenhuma, deixando aqui para a gente pensar que, sim, bem como tu 247 

falou, Lise, tem escolas que tem auditórios grandes, mas não mais do que 1.000 lugares, 248 

certo? E a gente precisa vir encontrar também restaurantes próximos, bem perto, para 249 

não dar nenhum tipo de acidente, nesse deslocamento, tudo tem que ter acessibilidade, 250 

né? E qualquer evento que a gente faça aí nós temos que ter toda aquela retaguarda que 251 

é exigido para evento, né? Com 1.000 pessoas, vai ter que ter ambulância, vai ter que ter 252 

os dois brigadistas, tem que ter uma série de condicionalidades. E eu estava dizendo de 253 

manhã na reunião da executiva, o CMAS que eu estou na comissão de organização da 254 

conferência, eles, eles conseguiram a PUC para 800 pessoas, conseguiram uma 255 

alimentação pago lá pela CMAS. E todo o material gráfico, bolsa de pano, crachás, 256 

pastinhas, folhas, caneta, tudo, tudo que eles vão gastar, deu R$ 17.000, tudo. Então 257 

assim, acho que como eles são Prefeitura também, né? Vinculados a uma secretaria, o 258 

CMAS, eu acho que a gente também pode acessar o processo deles para ver o que eles 259 

estão buscando, esses registros de preços, se a gente também se parametrizar por ali, né? 260 

E eu acho que nesse grupo da conferência, a gente busque então no nosso próprio, os 261 

colegas conselheiros, né? Que lugares a gente teria disponíveis, preferencialmente sem 262 

custos, e com uma capacidade boa, com ar-condicionado e banheiros adequados e com 263 

acessibilidade. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Muito boa a tua ideia, o 264 
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bom mesmo seria fazer em várias regiões como foi feito nas pré-conferências, que foi 265 

um sucesso, atingiu muitas pessoas. Entende? Mas a gente não tem pé para tudo, quem 266 

daqui de conselheiro que participou das pré-conferências? Foram muito poucos. Se não 267 

foram só no seu local, na verdade, teria que ter um conselheiro em cada pré-conferência. 268 

A gente tentou fazer isso. A gente sabe que a gente não tem como. Seria perfeito, mas 269 

não dá. Alguma outra pergunta? Alguém quer falar? Alguém tem alguma sugestão? 270 

Gente, nossa reunião termina em 10 minutos, o link. Eu agradeço a presença de todos, 271 

tá? Quem está de férias, continue de férias, boas férias, né? Então, eu acredito que 272 

semana que vem vai ter plenária, tá? Porque terça-feira de carnaval, infelizmente, não 273 

vamos poder ter nossa plenária, mas semana que vem já fica meio que decidido, tá 274 

bom? A Iris vai fazer a resolução, e aí provavelmente amanhã já está, já está no DOE a 275 

resolução da comissão. Um abraço a todos, fiquem com Deus e até a próxima. 276 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho Municipal do 277 

Idoso, às 15h00min, da qual foi lavrada a presente ata por mim, Patrícia Costa, sob o Registro nº 278 

225257/2003  1634 FEPLAM, prevalecendo o princípio da presunção de veracidade. 279 


